
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA – CONDEFI

08/04/2015

Aos  oito dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às 15:15 horas, na sede da
Universidade Católica de Santos, situada na Av. Conselheiro Nébias, 300, em Santos,
SP,  teve  início  a  Reunião Ordinária  do  CONDEFI,  presidida  pela  Presidente,  Sr.
Luciano Marques de Souza, e secretariada pela Sra. Célia Regina Saldanha Diniz, com
a seguinte    Ordem do Dia: 1 -  LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO
ORINÁRIA DO CONDEFI  DE 11/03/15;   2  –  VII  CONFERENCIA MUNICIPAL DOS
DIREITOS  DAS  PESSOAS  COM  DEFICIÊNCIA   4  -  ASSUNTOS  GERAIS.  1  -
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 11/03/15.  –  O
Presidente solicitou a supressão deste item, pediu desculpas, pois não teve tempo de
terminar as referidas Atas. 2 – VII CONFERENCIA MUNICIPAL DOS DIREIOTS DAS
PESSOAS COM DEFICIENCIA . O Presidente explicou que a Comissão Organizadora
da  Conferência  havia  elaborado  um  cronograma  de  pré-conferencias,  onde  foi
distribuído para todos os conselheiros presentes. O Presidente reforçou a importância
da participação das entidades neste processo, e a entidade que se interessar poderá
realizar a sua própria pré-conferência. Quanto à divulgação estaremos envolvendo as
famílias das escolas,  Diário  Oficial  do município,  rádio e TV.  Luciano relatou como
estava  a  estrutura  da  VII  Conferencia,  com  o  apoio  da  SECID  para  alimentação,
ornamentação, material de divulgação,  e o Presidente pediu o apoio dos conselheiros
durante a Conferência. O Presidente também explicou que o cargo de Secretário da
Mesa Diretora do CONDEFI  está vago, e será preenchido na próxima reunião, onde
constará em pauta. O  Conselheiro Sr. Eduardo colocou-se à disposição para o cargo
de  Secretario  Em  seguida,  Alcione  relatou  uma  denúncia  do  Banco  da  Caixa
Econômica  Federal  na  agência  da  Rua  General  Câmara,  agência  centro  4 -
ASSUNTOS GERAIS:  O Conselheiro Eduardo falou que terá um veículo para  que os
conselheiros com dificuldade de locomoção pudessem participar da Feira da REATECH
em  São  Paulo.  O  referido  transporte  sairá  no  dia  10  de  abril  –  sexta  feira,  e  a
Conselheira Célia seria a responsável para organizar as pessoas que iriam ao referido
evento. Sem mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião e eu Célia Regina
Saldanha Diniz,  lavro a presente Ata.
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